



## Los nombres de nuestras barcas

Hay en nuestra playa exactamente 190 embarcaciones. Tal censo se refiere al período invernal y ha sido fijado durante la tarde del día 3 del actual. Naturalmente, durante los meses de verano el número de embarcaciones aumenta sensiblemente y es de suponer que rezará las 300.

Refiriéndonos a las indicadas 190, señalaremos que en 16 de ellas no consta cual es el nombre que les ha sido asignado. De las restantes 174, existen 85 con nombre femenino, 44 con nombre masculino y 45 de nombres geográficos, animales, apellidos, etc. Es curiosa la mayor abundancia de nombres femeninos, como significando la preponderancia de la denominación «barca» sobre la de «bote».

El nombre más abundante es el de María, con 7 embarcaciones, siguiéndole el de Jaume, Margarita, Isabel, con 5 cada uno; José con 4; Antonio, María Teresa, Costa Brava, Teresa, con 3; Concha, Juan, Juanita, Marina, María Asunción, Pilar, Polar, Lola, Rafael, Rogelio, Rosa, Santa Isabel, y Ramón con 2; y a continuación los demás nombres con una sola embarcación entre los que figuran las Fémimas, Angela, Aurorita, Asunción, Angelita Adela, Agustina, Ana, Apolonia, Antonia, Beatriz, Conchita, Carmencita, Carmen, Francisca, Fina, Irene, Josefa, Mercedes, Julia, Juana, María Eugenia, Mariana, Marió, Montserrat, Maruja, Micaela, María Josefa, María Nuria, Mercedes, Nita, Montsita, Mariángela, Olga, Pepita, Pepita Ricardo, Rosita, Rita, Rosa Dolors, Raquel, Roseta Santa Maria del Buen Ayre, Santa Catherine, Teresita, Lucía, Leonor, Lolita, y Loreto; los masculinos Angel, Alberto, Alfredo, Benito, Cerefino, Domingo, David, Esteban, Fermin, Felipe, Juan José, Jorge, Miguel, Pedro, Roberto, San Pedro, San José, Sebastián, San Antonio, Vicente, Gaspar, Gerardo, y León; existe también el Joven Pedro, y Tres hermanas, así como La Pandilla. Además se cuenta con el Alba, y La Aurora; con parajes, unos tan próximos como Balbanera, Giberola,

# PEDAGOGÍA DEPORTIVA

C. de F. Barcelona

La evocación de las conferencias culturales para los jugadores de fútbol iniciadas por el C. de F. Barcelona, es una idea magnífica por la efectividad que puede dar a los equipos futbolísticos.

Es una iniciativa de cultura moral para el deportista, ya que es mejoramiento intelectual y humano a la vez por la conducción de elevación espiritual, y hay que esperar resultados excelentes por lo sucesivo.

Quién se inspiró en ese pensar tan noblemente pedagógico, acertó de una manera magnífica en la práctica de las conferencias iniciadas y en la primera tan magistralmente expuesta por el Dr. Pericot, Catedrático de nuestra Universidad de Barcelona.

Es de desear que continúen en la labor empezada, y por el éxito logrado en la primera. A los deportistas les beneficiará con provecho moral y espiritual como así habrá sido por las ideas y pensamientos expuestos en la elocución dada por el eminente Profesor Dr. Pericot.

## LA FICHA PSICOTECNICA

Desde hace muchos años que estamos atentos a toda manifestación deportiva en el vasto campo del deporte, aunque tengamos nuestra predilección por determinado sector como es el fútbol, en primer término, y siguiendo por orden correlativo de afición, es el excursionismo, natación, judo, esgrima, boxeo, ciclismo, tenis, etc. etc. y creemos, y así lo proclamamos públicamente que la ficha psicotécnica no ha de ser exclusiva del fútbol, sino que ha de hacerse extensiva a la pluralidad del deporte.

Y hablamos así, porque es

Montjoy y Port-Salvi, y otros tan lejanos como Buenos Aires, Camagüey, Samoa y Villa Mar. Los vientos están representados por el Garbí y la Brisa, Existen algunos personajes célebres, como: Barrientos, Cervantes, e Isaac Peral; ciertos nombres de procedencia desconocida como Bilipana, Mongó, Nuevitas, N'Ansala, Parsons y Turbiplot; algunos animales tales como: Besugo, Urraca, Rana y Daina, y ciertos diminutivos como: Ina, Nat,

conveniente y de precisa aplicación a todo individuo que se dedique al deporte, sin diferenciación específica para un deporte determinado, puesto que a todos los sectores deportivos les es necesario y conveniente su estudio y aplicación.

Desde luego la Educación Física es obligada al deportista, pero es indispensable hacer comprender que la educación moral es la completación inherente al mismo. Una pedagogía de educación física y de educación moral ejercida simultáneamente, ha de ser la resultante eficaz y positiva de lo que es la verdadera preparación completa en el deporte.

La finalidad de la ficha psicotécnica es valorar la condición psicofísica del jugador. Hasta la hora presente se hacía un estudio somático o del cuerpo del jugador, pero, no dejaba de ser un estudio parcial e incompleto, y lo que hay que estudiar es la personalidad íntegra del jugador deportivo.

Hemos expuesto más de una vez verbalmente, por escrito y en conferencia, que el preparador de un deporte, además de conocer las posibilidades de rendimiento orgánico del jugador, ha de conocer las cualidades psíquicas del mismo, que es de la manera que podrá llegar a completar las condiciones psicosomáticas que en el jugador se reúnen.

El preparador siempre influye en el alma de su alumno y éste va más poseído de su papel a ejecutar en el ejercicio de su cometido, cuando está bien dirigido y aconsejado en el desempeño de su función a realizar, y para

Manito y Titus. De términos marinos figuran: Grumete, Refugio y Ondina; otros son de nombres diversos, tales como: Ideal, La Mascota, Mundet, Miss Costa Brava y Junior. Por último débese destacar el bote cuyo nombre es el más representativo de que pertenece a San Feliu: el Guixolense.

Tales son, brevemente reseñadas, las embarcaciones de San Feliu de Guixols.

LUPAXA

ello es indispensable conocer bien al jugador.

El estudio de la sensibilidad, de la inteligencia y de la voluntad del jugador, es base científica para interpretar a conciencia las condiciones de su carácter, ya que éstas son la conclusión de las tres cualidades psíquicas que citamos, y que sin el previo conocimiento de las mismas, no puede hacerse un estudio de carácter del jugador, que es interesante para sus actuaciones ulteriores. Del jugador conocer su cuerpo, pero no olvidar su temple moral, y así se armoniza lo psíquico con lo sonático, puesto que hay un engranaje de correlación entre el cuerpo y el espíritu, y al saber interpretar las condiciones psicofísicas del jugador, el equipo rendirá más provechosamente.

Conocer la bioenergética del jugador, o sea, como puede trasformar su energía física a través de sus evoluciones en el campo de juego. Para ello es necesario acudir a la biometría, que es conocer la anatomía, fisiología y psicología del jugador, concepto que completa su personalidad.

En el gabinete de biometría, es donde debe sacarse el claro concepto científico para orientar con provecho la personalidad humana, y en nuestro caso particular del jugador de fútbol.

Hemos practicado y practicamos el deporte, por eso tenemos atención y simpatía por todas las entidades que lo cultivan, pero, nuestra máxima tendencia de toda la vida, la tenemos por el C. de F. Barcelona y que al iniciar en su seno una pedagogía deportiva, como son las conferencias culturales y ficha psicotécnica, nos ha producido una agradable y verdadera satisfacción espiritual.

Hay que hacer honor a sus iniciativas, puesto que son dignas de honra para mejoramiento general del deporte y en particular del fútbol.

F. Pujol Algueró

**Transportes J. VIDAL**

Carga y Encargos para BARCELONA

**Hotel "LES NOIES"**